
Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale n. 7/2022 

Il giorno 7 del mese di aprile 2022, alle h. 14.30 il Presidio della Qualità di Ateneo 

dell’Università degli Studi del Molise come da convocazione del 28 marzo u.s. ha incontrato la 

Commissione Paritetica Docenti Studenti del Dipartimento di Medicina e di Scienze della Salute 

Vincenzo Tiberio, Contrada Tappino, Campobasso. 

Alla riunione hanno partecipato per il PQA il Presidente, prof. Luca Refrigeri, la prof.ssa Silvia 

D’Andrea e il dott. Giuseppe Amorosa.  

Per la CPDS hanno partecipato il prof. Gennaro Raimo, il prof. Domenico Gentile, il dott. 

Pasquale Lavorgna, responsabile della segreteria didattica presso il Dipartimento e gli studenti 

componenti il consesso. 

Hanno partecipato dell’Ufficio Statistico e Valutazione il dott. Luciano Del Cioppo, la dott.ssa 

Federica Filetti e la dott.ssa Cristina Mancini (su piattaforma teams). 

La dott.ssa Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

All’ordine del giorno: 

1 Incontro PQA - CPDS Medicina 

Il prof. Refrigeri saluta gli intervenuti alla riunione.  

Il prof. Raimo fa rilevare il problema della rilevazione delle opinioni degli studenti per la 

mancanza pubblicizzazione del dato. Pertanto gli studenti non vedono premiato il loro impegno 

nel far emergere le criticità dei Corsi di Studio. 

Il Presidio fa rilevare che dal mese di aprile 2022 sarà obbligatorio per gli studenti la redazione 

del questionario e che i risultati poi saranno divulgati così come stabilito dal Senato 

Accademico. 

Fa presente che ogni Dipartimento farà una programmazione delle attività per organizzare il 

“questionario day” proprio per sensibilizzare gli studenti alla rilevazione. 

Il prof. Refrigeri ritiene opportuno che è compito delle UGQ dare più importanza alle risultanze 

delle opinioni degli studenti ponendo in evidenza le criticità rilevate con l’obiettivo di porre in 

essere le azioni più idonee per il superamento delle stesse. 



In particolare il Prof. Refrigeri fa presente che la relazione della Commissione Paritetica 

Docenti Studenti relativa all’anno 2021 ha messo in luce alcune criticità che devono essere 

oggetto di monitoraggio al fine di poter redigere la relazione annuale relativa all’anno 2022.  

Il Presidio consiglia di riportare nella nuova relazione tutte le attività svolte in questo anno 

descrivendo le problematiche che sono state oggetto di monitoraggio e tutti gli eventuali 

miglioramenti posti in essere per il superamento delle stesse nonchè eventualmente altre 

problematiche riscontrate dal suddetto monitoraggio. 

Rappresenta ancora una volta l’importanza di documentare tutte le attività e le riunioni del 

suddetto Organo. Insiste sull’importanza di un ruolo sempre di più attivo e propositivo dello 

studente nell’ambito dell’attività dell’Organo e che si faccia portavoce delle criticità che 

provengono dagli studenti dei Corsi di Studio triennali e magistrali del Dipartimento. 

Ricorda agli studenti che partecipano alle riunioni degli Organi Collegiali che l’Ateneo 

riconosce n. 3 crediti formativi per le attività svolte nel sistema di AQ. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 15.30. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante.  

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri  


